Гуманитарный проект «Экологический дворик»
Государственного учреждения образования «Ветковский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации» 
ищет спонсоров

	1.
	Наименование проекта 
	Экологический дворик. Создание экологически оформленной территории Ветковского центра коррекционно-развивающего обучения и реабилитации.

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Ветковский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»


	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс,
e-mail
	Гомельская область, 
г.Ветка, переулок 3-ий Пролетарский, д.1;
тел: +375(2330) 34490; +375(29) 1127290 
электронный адрес: ckroir@vetka.gov.by

	4.
	Информация  об организации
	Государственное учреждение образования «Ветковский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации» начало функционировать с августа 2004 года. Главная функция учреждения состоит в обучении и воспитании детей с инвалидность. Также учреждение является координатором всей системы специального образования Ветковского района. Оказывает методическую педагогам и реабилитационную помощь детям-инвалидам  Ветковского района.


	5.
	Руководитель организации
	Рак Мария Леонидовна, директор  государственного учреждения образования «Ветковский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации», тел.: +375(29)1127290

	6.
	Менеджер проекта
	Цыбульская Татьяна Владимировна, заместитель директора по основной деятельности  тел.: +375(2330) 34490

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Оборудована комната

	8.
	Требуемая сумма
	5000 долларов США. Эта сумма требуется на ограждение территории, закупку кустарников и цветов. Закупку декоративных ограждений для оформления клумб, закупку игровой и садовой мебели для детей.

	9.
	Софинансирование
	[bookmark: _GoBack]100 долларов США (собственный бюджет учреждения- работа волонтеров и работников учреждения).

	10.
	Срок проекта
	12 месяцев

	11.
	Цель проекта
	Создание условий для адаптивного отдыха детей с особенностями психофизического развития и детей с инвалидностью

	12.
	Задачи проекта
	- создание благоприятных условий для детей с инвалидностью;
- получение детьми с инвалидностью умений и навыков, которые в дальнейшем будут способствовать развитию их социально-бытовых умений и социализации в общество;
- воспитание экологической культуры через эстетическое оформление территории, высадку цветов и кустарников, оформление и уход за грядками и цветниками;
- обустройство зон отдыха и зон активного физического отдыха для детей с инвалидностью.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	- подготовка внутренней территории, выравнивание площадки для дальнейшей разбивки цветников и грядок;
- разбивка клумб и грядок;
- установка частично отсутствующего ограждения;
- высадка рассады цветов и овощей;
- создание декоративного оформления территории двора и части здания;
- создание экологических островков;
- установка качели; оформление зоны отдыха с установкой скамеек и теневого навеса.

Целевая группа: дети с инвалидностью и дети с особенностями психофизического развития

	14.
	Обоснование проекта
	Реализация проекта позволит создать на территории учреждения образования условия для эффективного проведения режимных моментов (прогулок, оздоровительных мероприятий). Экологически оформленный двор позволит воспитывать у детей чувство прекрасного, укреплять психическое здоровье, проводя релаксационные и игровые мероприятия на свежем воздухе.      Будет способствовать физическому развитию детей при проведении утренней разминки и игровых развлечений на территории двора, чередуя их с отдыхом в обустроенных для этого местах.    Специалисты государственного учреждения образования «Ветковский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации» окажут помощь детям с инвалидностью в приобретении социально-бытовых умений и навыков (посадка семян, высадка растений, уход за ними).
Уверенность в проекте обусловлена тем, что при обустройстве и оформлении внутренней территории двора, она будет использоваться ежедневно, давая возможность привлекать не только детей-инвалидов учреждения, но детей из других школ и детских садов, позволяя проводить инклюзивные мероприятия, фестивали  и соревнования.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	За время реализации проекта участники пройдут обучение и получат опыт работы, который в дальнейшем будет способствовать их социализации.
Закупленное оборудование в дальнейшем будет использоваться для развития детей с инвалидностью.
Обустройство внутренней территории двора учреждения для прогулок и активного отдыха детей с инвалидностью, обучающихся в государственном учреждении образования «Ветковский центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации».


Будем рады сотрудничеству!


The humanitarian project “Ecological courtyard”
of State educational establishment “Vetka Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation”
is looking for sponsors 
	1.
	The name of the project 
	 Ecological courtyard

	2.
	The name of the organisation
	  State educational establishment “Vetka Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation”


	3.
	Physical and legal address of the organisation, telephone, fax,
e-mail
	Gomel region, 
Vetka, 3rd Proletarsky Lane, 1;
phone: +375(2330) 34490;  
e-mail: ckroir@vetka.gov.by

	4.
	The information about the organisation
	State educational establishment “Vetka Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation” was founded in 2004.
The main objectives of the center are:
-  providing a comprehensive system of psychological, medical and pedagogical assistance to children with special developmental needs, including children with disabilities;
-  implementation of early comprehensive assistance programmes (from 0 to 3 years);
- special education programmes at the preschool level for children with intellectual disabilities and special education programmes at the general secondary level for people with intellectual disabilities;
- protection, defence and strengthening of the physical and mental health of students, carrying out health-improvement activities;
- social rehabilitation of people with severe multiple developmental disorders (disabled children), etc.

	5.
	The head of the organisation
	Maria Leonidovna Rak, the director of state educational establishment “Vetka Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation”, telephone +375(29)1127290

	6.
	Project manager
	Tatyana Vladimirovna Tsybulskaya, the deputy director for main activities, telephone +375(2330) 34490

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	It wasn’t received.

	8.
	Required amount
	US$ 5,000.

	9.
	Co-financing
	US$ 100 (establishment's own budget).

	10.
	Project timeframe
	12 months

	11.
	Project objective
	The improvement of the inner territory of the
establishment courtyard for walks and outdoor activities for children with disabilities studying at the state educational establishment “Vetka Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation”.

	12.
	Project tasks
	- creating favourable conditions for children with disabilities;
- providing disabled children with skills and abilities that will further contribute to the development of their social skills and integration into society;
- fostering environmental culture through aesthetic design of the territory, planting of flowers and shrubs, design and maintenance of seedbeds and flower beds;
- arrangement of recreation areas and active physical recreation zones for children with disabilities.

	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the set objectives
	- preparation of the internal territory, levelling the site for further arrangement of flowerbeds and seedbeds;
- arrangement of flowerbeds and seedbeds;
- installation of partially missing fencing;
- planting flower and vegetable seedlings;
- creation of decorative design of the yard and part of the building;
- creation of ecological islands;
- the installation of a swing; decoration the recreation area with benches and a shade canopy. 
Target group: children with disabilities.

	14.
	Justification of the project
	         The implementation of the project will allow to create conditions for effective regime moments (walks, recreational activities) on the territory of the educational institution.  An ecologically decorated yard will allow to educate children's sense of beauty, strengthen mental health by conducting relaxation and play activities in the fresh air. It will promote children's physical development through morning warm-ups and play activities in the yard, alternating with recreation in places equipped for this purpose.    The specialists of the state educational establishment “Vetka Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation” will assist children with disabilities in acquiring social and everyday skills (planting seeds and plants, caring for them).
Confidence in the project comes from the fact that arranged and decorated courtyard area will be used on a daily basis, giving the opportunity to attract not only disabled children of the institution, but also children from other schools and kindergartens, allowing for inclusive events, festivals and competitions.

	15.
	Post-project activities
	During the project participants will receive training and work experience that will further contribute to their socialisation.  The purchased equipment will be further used for the disabled children development.


We will be glad to co-operate!

